

CHVOS



CHVOS steht für minimalistische Klangwelten mit Emotionen ohne Pathos. Zwischen Soundtracks und skandinavischem Weltschmerz-Pop pendelnd entsteht eine eigene Nische, die meditative Ruhe und sphärische Klänge mit eingängigen Melodien und interessanten Arrangements verbindet. Ob mit elektronischen Beats, klassischer Orchestrierung oder dem Instrument, mit dem alles begann, - der Gitarre - CHVOS verknüpft Altbekanntes mit Neuem und schafft es immer wieder auf eigene Art zu fesseln.

Das erste Mal physisch veröffentlicht beinhaltet dieses Release sämtliche bisher erschienenen Werke - wie die Split mit Sebastian Lux (*), die selbstbetitelt EP (**), das Konzept-Release „Major/Minor“ (***) und die Single „Calm“ (****). Beschlossen wird „MMXVII“ mit zwei bisher unveröffentlichten Songs (*****), die sich wieder in ein komplett neues Soundgewand hüllen.

CHVOS stands for minimalistic soundscapes full of emotion, but is lacking unnecessary pathos. Swinging between soundtracks and modern scandinavian weltschmerz-pop it creates its own niche, combining meditative quiet and spheric sounds with catchy melodies and interesting arrangements. Either with electronic beats, classical Orchestration or the instrument that started it all - the guitar - CHVOS creates the bond between old and new and constantly manages to create a thriving suspense.

The first physical release includes all digital releases so far - such as the split with Sebastian Lux (*), the self-titled EP (**), the concept-release „Major/Minor“ (***) and the single „Calm“ (****). Closing „MMXVII“ are two previously unreleased songs (*****), that show CHVOS in a completely different sound.

FFO: Olafur Arnolds, This Will Destroy You, Sigur Rós

Artist: CHVOS
Title: MMXVII

Release date: XX.07.2017
Format: Tape w/ DL code
Label: Barhill Records
Distribution: Barhill Records

Tracklist:

1. Spreading On The Wings Of A Thousand Winds
2. To Perish Forever
3. Monachopsis
4. Rubatosis
5. Kenopsia
6. Liberosis
7. Occhilism
8. I
9. II
10. III
11. IV
12. V
13. VI
14. VII
15. VIII
16. Calm
17. Soemna
18. Vaektare

Side A: 1-8 / Side B: 9-18

All songs written and recorded by Mario Strasser.

www.chvos.bandcamp.com

Presskit: <http://barhillrecords.de/press/>

Discography:

„Monachopsis“ (2015), Digital track
„Split w/ Sevastian Lux“ (2015), Digital EP
„CHVOS“ (2016), Digital album
„Major / Minor“ (2016), Digital album
„Calm“ (2016), Digital track